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Vorlage-Nr. 1219/2019 
 

 
Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 12. September 2019 

 

Landwirtschaftliche Nutzung des Mombacher Ober- 

bzw. Unterfeldes 
 
 
 
Nachdem weite Teile des Mombacher Ober- und Unterfeldes vor einigen 
Jahrzehnten unter Naturschutz gestellt wurden, verbuschen zum Teil die ehemals 
landwirtschaftlich genutzten Flächen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Welche Möglichkeiten zur landwirtschaftlichen Nutzung (Ackerbau, Gemüseanbau, 
Obstanbau, Streuobstwiesen etc.) sind in dem genannten Areal noch möglich? 
  

Fraktionssprecher Ralf Gerz 


